

CLAUDIA PATRICIA ABARCA JIMÉNEZ

DR. SERGIO JIMÉNEZ RUIZ

CONTROL DE LECTURA PRIMER PARCIAL

ANTROPOLOGÍA MEDICA IL EDUCAR

2-B

LOVEyourself



W Dr. Sergio 'Jimenez Ruiz

Claudia Patricia Abarea Jincrez NACE LA ANTROPOLOGIA En el seno de la comunidad médica hay, en estas días, um fecundo inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el cono elimiento de la antiopologia medica. En México el interes por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva sodo-cultural también toma cuerpo al termino de la segunda guerra mundial, pero su ascendiente queda reducido a los antropológos y en cierto medido a los epidemiologos. Cos constantes y en la actualidad son los médicor y no solo los antropológos se interesen por el enfogre natural de la medicina. Está obra tiene por contenido de proposito discutir, teorica e historicamente, el proceso de formación en su país, tomandolo desde sus origenes entre los antropológos ingleses y norteamericano. Está es una subdisciplina y se ocupa de ciertos compos pora su interpretación, patrones de acción y valores que norman el exercicios de la medicina: (a inteligencia de José Acosto religioso de la compañía de Jesus Sistemativa los ensayos que le anteceden y los sugos propios, para desuelar las corracterísticos que determinan a la disciplina y premio a su Historia natural il maral de

Kul

Dr. Sergio

Clardia Patricia Abarro Jinénez

CONCEPCIÓN MAGICO-RELIGIOSA DE LA MEDICINA EN AMÉRICA PREHISPANICA

La cultura andino prehispánica estaba intimamente integrado a la naturaleza de alli nacieron sus concepciones metafísicas. Fue la tetrada tierra - fuego aire-agua la fuente que inspiró al pensamiento andino prehispánico. El mundo ideológico precolombino se expresaba a través de mitos y creencias, muchos aún persisten en America rural contemporánea; está continuidad historias demuestra en intensa forma vital rica demuestra su intensa forma vital. La concepción cosmogónica precolombina. les termino tener una interpretación cavacterística del tiempo y el espacio: estas ideas influyeron en su vida rural y religiosa. La concepción mágico-religiosa fue la principal característica de la medicina precolombina Existian dioses buenos que concedían bienestar y dioses maios que atroian la enfermedad y los contacismos. La enfermedad según sus creencias provenian de estas divinidades que podian dañar" o poseer" al individuo, penetrar obvetos, soicar del alma, etc. Los dioses Wiracocha y Pachacámac representan a los exeadores del un verso: también existian cultos a héroes culturales como Tanupa y Naylamp. Otras deidades fueron la madre fierra

LOVEYOUTSelf



Claudia Patricia Abarca Jiménez IMPORTANCIA DE LA ANTROPOLOGIA EN LA CARRERA DE MEDICINA El ser humano es una unidad completa. holistica y multidimensional, presto que en el influyen las dimensiones biológica, p-Sicológica y sociocultural, los cuales estan interrelacionadas entre si; por lo tanto, Son valiosos los consideraciones dados por el cientifico Edgai Morin, quien expreso que para comprender at hombre como un ser biocultural se hon de ligar la dimension Sociocultural con las física y biológica. Resulta importante la teoria sociocultural de Vygotsky donde enuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos, debido a que ellos surgen en el proceso de la actividad práctica mediada culturalmente. Esta cuestión es significativa para el analisis de procesos formativo del médico general; puesto que el ser humano constituyendo su obseto de estudio, razón suficiente para no perder la interrelación entre estas dimensiones, con enfasis en la necesidad de profundizar en los factores sociales y culturales que están asociados al proceso solud-enfermedad; con un enfaque sustancialmente distinto de su que hace su contrado en adender a un enfermo no centrado en atender a un enfermo Sino en preservar la salud del hambre

Dr. Sergio Himenez Ruiz Claudia Patricia Abarea Jimena ¿ Ové es se medico? En el video antes visto nos hablo sobre la importancia que tiene el ser un profesional de la salla Mientros que al mismo tiempo nos menciono a diferentes autores entre los destacados: Fernando Brandes, Carlos Timénez Díaz, Sonti entre otros. Que Juntos nos lleva a que ser medico implica fortaleza, Madurez y Empatía, ya que tratamos con personas recordando así que cada persona a la que atendemos merece un trato digno, implica también que arrique nosotros como medicos tenens la habilidad de Jusar terminas rebuscados y como evemplo: terminos medicos, es una falta de respeto no expresorvos de manera a decuada muy despotos, en donde no existe instridad. algo may importante y que debemos de aprenda desde los primeros semestres. Que cada persona que requiera de nuestra ayuda también como medicos tenemos la vesponsabilidad de que lo acompañemos hasta su rehabilitación. El video menerona que como estudiantes de medicina siempre nos debemos adualizar. for 6 que cualquier persona que quiera 5 er medico, lademás de la vocación también debemos estar dispuestos al sacrificio, esfuerzo, Voluntad, Disponibilidad, empatía confianzo y excelencia que se debe preservor stempre Inotituto de Ética Médico, España: Inotituto de Ética Mínica Francisco

REFERENCIAS:

- Lagarraña, F.E. (2009) Historia, antropología y medicina. Instituto mexicano seguro social 233-235
- S.G.A (1995) Nace la antropología, obtenido de programas de salud en la situación intercultural instituto indigenista, pag. 13-37
- Velaverde,O.F, (2012). Concepción mágico-religiosa de la medicina en la américa, prehispánica. Órgano oficial de difusión científica del colegio médico de Perú, 121-127.
- Dra. Odalis Querts Méndez, D.C. (Octubre de 2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general, surelo. MEDISAN. Vol.17 N.10
 - Herreros, B. (2017). Ser médico, España: Instituto de ética clínica Francisco Valles